



communiqué

N°:
No.: 008

13 JANVIER 1984

NOMINATION DIPLOMATIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

M. William Thomas Delworth, âgé de 54 ans et originaire de Toronto (Ontario), est nommé Ambassadeur en Suède.

M. Delworth (baccalauréat ès arts de l'université de Toronto en 1951; maîtrise ès arts de cette même université en 1956), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1956. Il a servi à l'étranger à Stockholm, et au sein de la Commission internationale de contrôle et de surveillance en Indochine, en qualité de conseiller politique principal. En 1970, M. Delworth est nommé ambassadeur en Indonésie, et en 1974, il est nommé ambassadeur et chef de délégation à la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe. En 1975, M. Delworth a été nommé le premier ambassadeur résident en Hongrie et de 1977 à 1978, il a occupé le poste d'ambassadeur et chef de délégation à la réunion de Belgrade sur les suites de la CSCE. À Ottawa, il a occupé le poste de sous-secrétaire d'État adjoint chargé des Affaires de l'Asie et du Pacifique de 1978 à 1982, et celui de sous-ministre adjoint aux Affaires politiques de 1982 à 1983. Depuis septembre 1983, M. Delworth est conseiller spécial du sous-ministre chargé de la Politique étrangère. Il remplace M. André Couvrette.